

8・9月の生活目標
学校生活のきまりを再確認し、落ち着いた生活を心がけよう
規律ある学校生活を営むための自覚を高め、集団生活の向上に努めよう
 第1学年重点事項 ◎ 二学期の心構えを作るとともに、学校生活のリズムを回復しよう
 週の生活目標 ○ 「当たり前の学校生活」を確認し、規律ある学校生活にしよう
 ○ 最善の準備をして定期テスト2に臨もう

日	曜	時 程					
		1	2	3	4	5	6
6	月	※ 定期テスト前 職員室入室禁止 ※ 定期テスト前部活動なし 下校完了 16:25					
		1	2	3	4	5	6
7	火	※ 定期テスト前 職員室入室禁止 ※ 定期テスト前部活動なし 下校完了 16:25					
		1	2	3	4	5	6
8	水	※ 定期テスト前 職員室入室禁止 ※ 定期テスト前部活動なし 下校完了 16:10					
		1	2	3	4	5	6
9	木	自美 音体 英 語 国 語 社 会	○ 定期テスト2				
		※ 定期テスト中 職員室入室禁止 ※ 定期テスト中部活動なし 下校完了 15:25					
10	金	数 学 技 術 家 理 科 木 5 木 6	○ 定期テスト3 ○ 木5 6 ○ 専門委員会（前期反省）				
		※ 定期テスト中 職員室入室禁止（～3校時） ☆ 第5回学校集金口座振替日（再振替日9/21） 下校完了 17:00					
11	土						
12	日						

保護者の皆様へ

◎ コロナ禍の中で定期テストへ

新型コロナウイルス感染拡大は芳しくない状況ではありますが、様々な工夫をして対応しています。教室の座席は市松模様にして可能な限り互いの距離を離しています。そのため、最後尾の生徒はロッカーすれすれの場所に机があります。各学級に消毒用のアルコールを配備し、給食も密を避けて配膳できるように互いに配慮しています。

年間の行事との関係から定期テストの時期の変更は難しいため、**出題範囲を変更**して対応します。変更した範囲表はHPに掲載していますので確認願います。テスト当日に出席停止となった場合は、翌週の15日(水)・16日(木)に受験の場を設定してあります。裏面のような意気込みでテストに向けて取り組んできましたので、力が発揮でき満足いく結果となるように励ましをお願いします。

部活動等は、家族内での陰性確認の翌日から参加可能となります。不要不急の外出を避け、1日も早く通常の学校生活が取り戻せるようにご協力をお願いします。



地区中体連駅伝競走大会

冬季種目を除いた中体連大会を締めくくる地区中体連駅伝競走大会が2日(木)にあづま運動公園で開催されました。全校からピックアップされた男子12人、女子9人が夏休みの非常に暑い時期から走り込みをしてきました。1年生は女子4人が参加してきました。新型コロナウイルスのために通常の襷をつなぐ方式でなく大変残念でしたが、女子は2位に入賞して10月5日(火)に檜葉町で開催される県大会への出場権を手に入れました。男子は全力を出し切ったの12位でした。今回の経験を生かし、1年生は信夫中の伝統をしっかり引き継いでくれることを期待しています。

特設駅伝部員 齋藤心菜(4組) 第1区第2位
 鈴木友彩(1組) 安齋弥紗(3組)
 佐藤結華(3組)

生活

☆ 交通安全に留意しよう

秋を迎えると、日没時刻が早くなるとともに、あっという間に暗闇が広がります。ついさっきまで外でボールを追いかけていたのに、かなり暗い道を下校することになります。自動車の運転者からわかるように、自転車のライトをきちんと点けて下校しましょう。また、薄暗い道を歩行者や自転車が並進すると、明るい時以上に自動車の運転者は危険に感じます。自分の安全・生命を自分で守って下校しましょう。また、日頃学校で指導されていることは、安全を守ると同時に社会の一員としてのモラルを身につけるためのものでもあります。意味をよく理解して生活しましょう。



学習

★ 定期テスト2に向けてがんばろう



定期テスト2が来週に迫りました。テストに向けての学習への取り組みは計画通りに進んでいるでしょうか？これまでの取り組みを振り返って、計画を修正することも必要なことかもしれません。時間がなくなったから不安になって、あれもこれもというのではなく、教科書や授業のノートを丁寧に振り返るのもいいことです。今週末の家庭での過ごし方を工夫して、今までの取り組みをカバーしましょう。

次週予定

17日(金) 生徒会本部役員選挙立会演説会・投票